

López Obrador justifica la reforma del Poder Judicial: "Está al servicio de la delincuencia organizada"



El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, ha justificado este lunes la reforma del Poder Judicial –incluidas en un paquete de hasta 20 propuestas para modificar la Constitución– porque se trata de una institución que "está al servicio de la delincuencia de cuello blanco".

"Está al servicio de la delincuencia, llamada organizada o de cuello blanco", ha dicho el presidente mexicano durante su matutina comparecencia diaria antes los medios, en la que ha reconocido la complejidad de modificar esta instancia, repleta, ha dicho, de problemas estructurales, recoge el diario 'La Jornada'.

Entre estas reformas presentadas por el presidente mexicano está la de la elección de jueces y magistrados a través del voto popular. "Vamos a elegir a los jueces porque el pueblo tiene un instinto certero", ha defendido.

López Obrador justifica la reforma del Poder Judicial: "Está al servicio de la delincuencia organizada" (europapress.es)